

Science

## Der Pflegekostenselbstbehalt gemäss [Art. 25a Abs. 5 KVG](#)



Hardy Landolt, Prof. Dr. iur. LL.M., Lehrbeauftragter an der Universität St. Gallen für Sozialversicherungs- und Privatversicherungsrecht sowie Haftpflichtrecht, Rechtsanwalt und Notar, Glarus

### Inhaltsübersicht

#### I. Einleitung

#### II. Entstehungsgeschichte

- A. Vorschlag des Bundesrates
- B. Sitzung Ständerat vom 19. September 2006
- C. Sitzung Nationalrat vom 21. Juni 2007
- D. Sitzung Ständerat vom 25. September 2017

#### III. Berechnungsgrundlage

- A. Massgebliche Berechnungsgrundlage: Vollkosten, ungedeckte Restkosten oder Beitrag des Krankenversicherers?
- B. Massgebliche Vollkosten
- C. Anrechenbare Sozialversicherungsleistungen

#### IV. Berechnungsparameter

- A. Erfordernis sachlicher Berechnungsparameter
- B. Nicht pflegebezogene Kriterien
- C. Pflegebezogene Kriterien

#### V. Beteiligungsgrenze

## I. Einleitung

Mit dem Inkrafttreten des Bundesgesetzes vom 18. März 1994 über die Krankenversicherung (KVG) am 1. Januar 1996 wurde ein Versicherungsobligatorium für Pflegeleistungen eingeführt.<sup>1</sup> Die obligatorische Krankenpflegeversicherung umfasst insbesondere auch ambulante Pflegemassnahmen, die auf Anordnung oder im Auftrag eines Arztes von einem zugelassenen Leistungserbringer erbracht...

**Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.**

Document "Der Pflegekostenselbstbehalt gemäss Art. 25a Abs. 5 KVG" créé par Anonyme le 26.04.2024 sur pflegerecht.recht.ch | © Stämpfli Editions SA, Bern - 2024

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login